

Presidente Maduro anuncia plan para desarrollo de Venezuela



Caracas, 17 dic (RHC) El presidente Nicolás Maduro anunció el Plan Campaña Carabobo 2017-2018 para sacar al país de la crisis.

Al hablar ante centenares de miles de venezolanos concentrados en la Avenida Bolívar de esta capital, Maduro llamó a sus compatriotas a asumir un espíritu de combate y contraofensiva par tener dos años de avances económicos, políticos y sociales.

Asimismo llamó a la unidad nacional a todos los venezolanos y venezolanas para sacar adelante el país y dijo que la nación arrancará 2017 con recursos, que podrán exportar y con el petróleo por encima de 50 dólares estadounidenses el barril, luego de derrotar la guerra económica.

Dentro de una semana vamos a convocar a todo el pueblo venezolano para un modelo de organización nuevo que integre a todas las formas existentes en el país, que permita identificar a todos los venezolanos y facilitar su participación en todos los programas, de vivienda, alimentación, entre otros.

Es un nuevo nivel de organización social, con la mejor tecnología del mundo, subrayó. Daremos -aseguro- un salto tecnológico en un nivel superior de organización.

Con anterioridad el mandatario denunció una conjura internacional para impedir la llegada de los nuevos billetes que sustituirán a la denominación de 100 bolívares que fueron sacados del país por mafias extranjeras.

Agradeció a los jóvenes, a la mujeres, que son las que sufren los golpes de la guerra económica, por el apoyo a la Revolución Bolivariana.

Durante la jornada de hoy, Caracas se convirtió en un río crecido de pueblo marchando y gritando consignas, hasta desembocar en la avenida Bolívar en una de las más grandes muestras de apoyo al gobierno en los últimos tiempos. Esta muestras ocurre en un año de batallas complejas enfrentando mafias políticas, económicas y dificultades de diversos signos, según dijo Maduro al subrayar que en los próximos años permitirán demostrar al mundo quienes son los hijos de El Libertador Simón Bolívar y de Hugo Chávez.

Al finalizar su intervención Maduro enarboló nuevamente el sable usado por Bolívar en Carabobo, recordó a Chávez y a Fidel Castro, y dijo que Fidel pudo construir una Cuba que continuará la marcha de la Revolución todo el Siglo XXI.

A 186 años de la partida de Bolívar, juramos asumir plenamente frente a esta espada victoriosa el compromiso sagrado de enfrentar a la burguesía, de enfrentar al imperialismo y de construir en los años por venir el proyecto bolivariano que nos legara el comandante Chávez, subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115830-presidente-maduro-anuncia-plan-para-desarrollo-de-venezuela>



Radio Habana Cuba